

Mantienen protestas contra la reforma judicial

**CÉSAR ARELLANO
Y GUSTAVO CASTILLO**

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJJF) pidieron al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) que les abra la puerta para participar en el evento del Diálogo Anual de Alto Nivel de Empresas de Estados Unidos y México, que se realizará los días 14 y 15 de octubre, y cual asistirá el secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón, y al Senado le pidieron nuevamente que escuche sus opiniones, ahora que ya se discute la aprobación a las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial.

Ayer los trabajadores del PJJF se dividieron en dos grupos, uno acudió al CCE, en Polanco, para entregar un documento en el que indican que es necesario que los empresarios conozcan su punto de vista, porque la reforma al Poder Judicial afectará a los inversionistas y empresarios e impactará en las relaciones comerciales que se tienen con Estados Unidos y Canadá.

Alrededor de 100 trabajadores inconformes con la enmienda judicial entregaron el escritorio donde refieren que la modificación constitucional decretada el pasado 15 de septiembre pone en riesgo la imparcialidad e Independencia judicial.

La carta agrega que las modificaciones también implican una evidente infracción al T-MEC.

